





Número 1269

http://www.ppciudadreal.es/

27 de octubre de 2016

Ciudad Real

Madrid

El presidente provincial, Carlos Cotillas, celebra los datos de la EPA y destaca que "confirman el acierto de las reformas puestas en marcha por el Partido Popular"

Cotillas ha destacado que en España hoy tenemos casi un millón de parados menos que cuando Rajoy llegó al Gobierno y dos millones de parados menos que en el peor momento de la crisis (1T 2013). Por lo tanto, la tasa de paro se sitúa en el 18,91%, nivel más bajo desde 2009, 3,7 puntos porcentuales menos que el 4T 2011 y 8 puntos menos que en el peor momento de la crisis. "Estas cifras siguen siendo positivas por las políticas desarrolladas por el PP y muestran lo importante que fue aprobar lo PGE para 2016". Además, considera que son un punto de partida ilusionante para alcanzar el objetivo de 20 millones de ocupados en 2020, tal y como manifestó ayer Mariano Rajoy durante el discurso de investidura.



Carlos Cotillas

Ha lamentado que Ciudad Real sea la segunda provincia con la tasa de desempleo más alto (24,11% y un total de 56.700 desempleados) por lo que ha pedido a Page "que deje de preocuparse tanto del guirigay que tienen montado en Madrid y se preocupe más de los miles de desempleados de la provincia de Ciudad Real".

La vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero, destaca la generosidad política de Rajoy y su voluntad de diálogo y entendimiento buscando siempre el interés general



Rosa Romero

Romero ha afirmado que "Rajoy demostró ayer, una vez más, su talla política y su compromiso con los españoles, defendiendo en todo momento el interés general y con plena voluntad de llegar a acuerdos, redoblando esfuerzos en diálogo constante y consensos en los temas cruciales de los que depende el futuro de nuestro país". Considera que el bloqueo al que los perdedores han sometido a este país "no tenía sentido" pero está convencida de que no es demasiado tarde para continuar con las reformas puestas en marcha y seguir trabajando por lo que de verdad preocupa a los españoles, el bienestar y la creación de empleo.

Se ha referido a los datos de la EPA conocidos hoy y ha apuntado que "con las políticas del Partido Popular y con Mariano Rajoy a la cabeza, los empleados llegan a 18 millones y medio, con lo que ya estamos más cerca del objetivo de llegar a 20 millones, un objetivo por el que el PP sigue trabajando de forma incansable".

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, pregunta a Page por qué los empleados públicos de la Junta son los únicos que no han cobrado la extra por la pésima gestión de PSOE y Podemos

Así se ha pronunciado Cañizares durante su intervención en el Pleno de las Cortes regionales, dentro del Debate General sobre la devolución del 25% de la paga extraordinaria de 2012 a los empleados públicos de la JCCM. Los populares han presentado una resolución en la cámara en la que denuncian el incumplimiento del acuerdo firmado por el Gobierno regional con la mayoría de los sindicatos de la Mesa General de Negociación de los Empleados Públicos el pasado 1 de febrero de 2016. Además, desde el GP denuncian el maltrato que sufren los empleados públicos dependientes de la Administración regional respecto al resto de empleados públicos que ya han percibido el 100% de la paga extra de 2012 que se les adeudaba. Por ello, los populares instan al Gobierno regional a pagar, de manera inmediata, a los empleados públicos de la Administración regional las cantidades restantes correspondientes al abono completo de la paga extraordinaria de 2012.

Toledo

Toledo



Francisco Cañizares

Ha preguntado por qué, si el Gobierno regional tiene casi 150 millones más para gastar en 2016 en relación con el objetivo del déficit, y le han llegado 236 millones más del Estado por la liquidación de tributos, no cumple sus compromisos con los empleados públicos a pesar de tener 400 millones más. Ha pedido a Page que explique por qué son tantos los incumplimientos de su Gobierno y por qué se niega a que los empleados públicos recuperen un derecho que les corresponde y que el PP ha devuelto allí donde gobierna.

El diputado regional, Juan José Jiménez: "Un presidente como Page, que permite el engaño en las listas de espera sanitaria, es porque ni se las cree ni le importan"



Juan José Jimenez Prieto

Jimenez ha señalado que "las listas de espera de Castilla-La Mancha son cuanto menos engañosas y, además, crecen unos mil pacientes al mes de media desde que Page es presidente de la región". "Por eso Page decidió sacar de listas de espera pacientes de cirugía menor". Respecto a los tramos más largos de la espera quirúrgica, que son los más graves, ha resaltado que en junio de 2015 había 3.566 pacientes pero que en septiembre de 2016 esta cifra ascendió a 11.213, es decir, 7.647 pacientes más. "También hay pacientes que les citan para dos meses y luego les recitan para otros dos, pero nunca se cuenta todo el tiempo que realmente han estado esperando".

"La lectura de esta situación es que no hay dinero a tres meses de acabar el año". Ha lamentado, al tiempo que ha recordado que, a diferencia de lo que ocurrió en 2011 cuando Cospedal llegó al Gobierno, Page se encontró unas cuentas saneadas y que este año hay un presupuesto muy superior al de años anteriores.

Por ello, el PP ha presentado la siguiente propuesta de resolución, votada en contra por PSOE y Podemos: "Ante la alarmante situación creada en el Sistema de Salud Público de Castilla-La Mancha por el crecimiento de las listas de espera, las Cortes de Castilla-La Mancha instan al Gobierno regional a poner en marcha medidas de eficiencia urgentes para revertir esta situación y dar a los pacientes la atención que se merecen y a la que tienen derecho".

La diputada regional, Lola Merino: "El dinero de la PAC no es del Gobierno de Page; son fondos de la UE que deben ir al bolsillo de nuestros agricultores y ganaderos"

Merino ha afirmado que "lo único que tiene que hacer Page es gestionar expedientes, pero su Gobierno no tiene esa capacidad, porque solo van a pagar la tercera parte, ya que faltan 100.000 agricultores por cobrar la PAC y solo anticipan el 50% como mucho". Ha asegurado que el presupuesto de Page para 2016 es mentira porque no ha pagado nada en zonas desfavorecidas, ni a los apicultores, y también se han cargado las ayudas regionales a los productores de frutos de cascara. Sobre la agricultura ecológica, ha señalado que Page no cree en este sector porque ha incumplido los acuerdos adoptados en las Cortes regionales y en el Pacto de Tomelloso sobre esta materia. Por otro lado, ha indicado que el consejero de Agricultura ha reconocido que en 2016 no habrá convocatoria de indemnización para zonas desfavorecidas y que la partida de 62,4 millones de euros destinada a jóvenes agricultores tampoco se ejecutará este año, a pesar de que está presupuestada.

Toledo



Lola Merino